



Regierungsratsbeschluss vom 31. März 2015

Gesamt-Erneuerungswahl Verwaltungsrat der Schweizerischen Rheinhäfen (SRH) für die Amtsperiode 01.04.15 bis 31.03.19 / Partnerschaftliches Geschäft

P150398

1. Der Regierungsrat wählt Christoph Brutschin, Vorsteher des Departements für Wirtschaft, Soziales und Umwelt, für die Amtsperiode vom 1. April 2015 bis 31. März 2019 als Vertreter des Kantons Basel-Stadt in den Verwaltungsrat der Schweizerischen Rheinhäfen.
2. Dr. rer. pol. Benedikt Weibel wird für die Amtsperiode vom 1. April 2015 bis 31. März 2019 zum Präsidenten des Verwaltungsrates der Schweizerischen Rheinhäfen wiedergewählt.
3. Martin Dätwyler und Jürg Rämi werden für die Amtsperiode vom 1. April 2015 bis 31. März 2019 als Mitglieder des Verwaltungsrates der Schweizerischen Rheinhäfen wiedergewählt.

Begründung

Der Verwaltungsrat der Schweizerischen Rheinhäfen SRH wird von den Regierungsräten Basel-Stadt und Basel-Landschaft gewählt. In Übereinstimmung mit dem Partnerkanton wählte der Regierungsrat den bisherigen Präsidenten Benedikt Weibel für die nächste Amtsperiode vom 1. April 2015 bis 31. März 2019. Ebenfalls wiedergewählt wurden die zwei bisherigen Verwaltungsratsmitglieder Martin Dätwyler und Jürg Rämi. Regierungsrat Christoph Brutschin wird vom Regierungsrat direkt in den Verwaltungsrat delegiert, wie auf Seiten des Kantons Basel-Landschaft Regierungsrat Thomas Weber, Vorsteher der Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion

